Antrag Nr. 16-O-01-0037 CDU

Betreff:

Fahrradständer vor dem Rathaus

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, vor dem Rathaus weitere Fahrradständer einzubauen. Weitere Fahrradständer werden auch in der Langgasse gebraucht.

Begründung:

Der Ortsbeirat Mitte beobachtet schon längere Zeit, dass die Fahrradständer vor dem Rathaus sehr häufig nicht ausreichen, damit alle Besucher von Veranstaltungen im Rathaus ihre Fahrräder diebstahlsicher abstellen können.

Wiesbaden, 31.10.2016